



22. April 2022

Caritas offene Jugendarbeit Pulheim

Unterstützung für Sommer-Ferienspiele gesucht

Pulheim – In den Sommerferien bietet die offene Jugendarbeit Pulheim des Caritasverbandes Rhein-Erft Ferienspiele für Kinder im Alter zwischen sechs und zwölf Jahren an. Zur Verstärkung des Betreuerenteams in der Zeit vom 27. Juni bis 8. Juli 2022 werden aktuell weitere Jugendliche ab 16 Jahren gesucht. Wer Spaß am Umgang mit Kindern hat und einen interessanten Nebenjob für die ersten beiden Ferienwochen sucht, kann sich gerne im Jugendzentrum Pogo, oder im Jugendtreff Stommeln melden.

Die Aufwandsentschädigung pro Woche beträgt 175 Euro. Weitere Informationen gibt es unter der Mailadresse jugendzentrum-pogo@caritas-rhein-erft.de und per Telefon unter der Nummer 02238 - 55 23 6.

+++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

www.caritas-rhein-erft.de

Herausgeber:

**Caritasverband
für den Rhein-Erft-Kreis e. V.**

Pressestelle
Reifferscheidstraße 2-4
50354 Hürth

**Kaspar Müller-Bringmann
Pressesprecher**

Telefon 02233 7990-9900
Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de
www.caritas-rhein-erft.de